

#WEST 12. Juli 2022

Kurzurlaub im Roncalli's Apollo Varieté

Unter dem Motto „Komm mit auf eine Reise nach Hawaii und erlebe einen Wellenritt der Emotionen“ besuchten am 11. Juni über 20 Mitglieder des Ortsverbandes Düsseldorf im Rahmen der Mitgliederbindung eine unvergessliche Aufführung im Roncalli's Apollo Varieté in Düsseldorf.



"Die Roncalli-Künstler:innen rissen uns aus dem Alltag und entführten uns dabei in einen Kurzurlaub der besonderen Art“, so Jasmin Bönck vom Ortsverbandsvorstand. Es war sehr schön, nach über zwei Jahren wieder mit den Kolleginnen und Kollegen eine gemeinsame Aktion gemacht zu haben. Persönliche Gespräche und der direkte Austausch untereinander sind durch nichts zu ersetzen.